
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR WILTON BRITO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma  Indicação  ao  Secretário  da  Secretaria  de  Esportes,  Sr.
Rodrigo Coutinho, para  determinar a implantação do “Programa Gramadão” no Campo de
Futebol da Rua José Ferreira Lins, Lagoa do Araçá, Imbiribeira, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

A Prefeitura do Recife proporcionará melhores condições para as práticas esportivas
nos diversos Bairros da capital  através do Programa “Gramadão”, com a implantação de
grama sintética e total revitalização do espaço. Ressaltamos que o projeto faz parte do Plano
Estratégico para o Recife 2021-2024 (Rota do Futuro).

Observamos,  também,  que  existem  campos  nesse  modelo  que  são  particulares  e
caros. Assim, é importante garantir que possamos levar um campo de qualidade e de forma
totalmente gratuita para a comunidade.

Através desta Proposição, torna ciente toda a comunidade beneficiada, bem como a
sociedade em geral, reafirmando, dessa maneira, o compromisso que a Prefeitura tem com
o povo recifense. 

Dessa forma, esta solicitação tem o objetivo promover melhorias para a nossa Cidade,
portanto, solicitamos o apoio dos nossos Pares para a aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 7 de Março de 2023.

WILTON BRITO
Vereador - PSB

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 1530/2023

APROVADO
8ª Sessão Ordinária - 14/03/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


